



Agendan Infonavit para enero

MARTHA MARTÍNEZ

Después del próximo 6 de enero se convocará a sindicatos y a empresarios a revisar la reforma a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), informó ayer Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena.

Confirmó que en lo que resta del año no habrá periodo extraordinario para discutir las modificaciones propuestas por el Ejecutivo federal a ese organismo.

Será hasta los primeros de días del próximo año, agregó, cuando se revisará el tema en las Comisiones de Trabajo y de Vivienda de la Cámara baja.

De acuerdo con el morenista, después del 6 de enero convocarán a sindicatos, empresarios y a todos aquellos que estén interesados en la reforma.

Aseguró que los escucharán, pues el objetivo de la mayoría es construir una ley que "derrote" la corrupción y las malas prácticas en el Infonavit.

"No va a haber periodo extraordinario en todo el año

que está terminando, y entrando el año vamos, a través de las Comisiones de Trabajo y de Vivienda, a dar una revisada al tema. Después del 6 de enero vamos a revisarlo y vamos a convocarnos, y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos y a aquellos que estén interesados en esta ley: las cámaras, los industriales y aquellos que estén interesados", reiteró.

"Lo que queremos es construir una ley que derrote la corrupción y que derrote a las mañas prácticas, y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna", añadió.

Pese a que todas las reformas aprobadas en la actual Legislatura han pasado sin cambios, el coordinador de Morena no descartó modificaciones a la del Infonavit, que ya fue aprobada por el Senado y turnada a la Cámara de Diputados.

"El hecho de hacer una pausa y estar en un proceso de reflexión y de escuchar a los sectores distintos implica,

se los digo con toda seriedad, que pueda sufrir modificaciones el dictamen que nos envió la Cámara de Senadores. ¿En qué profundidad y en qué temas? No lo sé, porque eso es parte del diálogo que tendremos en las comisiones", indicó.

Monreal pidió a los trabajadores su confianza, y puso como ejemplo de la actitud sensible de la mayoría a los reclamos de los sectores, el hecho de que pospusieron la discusión de la reforma, la cual estaba programada para ayer miércoles.

Ante los rumores de posibles retiros masivos de las subcuentas de los trabajadores, el legislador federal confió en que ese supuesto no se presente, pues consideró que hay confianza en el Infonavit.

No obstante, llamó a los derechohabientes a no hacer caso ante la desinformación sobre el tema.

"No hagan caso de vivales y de gente que sólo busca sacar el provecho personal. No hagan caso a gestores sin escrúpulos que están desorientando al derechohabiente", recomendó.

■ "Cuando una gente amenaza con denunciar, tiene que terminar la denuncia, y tiene que concluiría, para que no quede mal frente a la población", dijo ayer Ricardo Monreal, al encabezar un taller de lectura en San Lázaro, sin mencionar a Adán Augusto López.

